



Heinz Mungenast

Landeck am 25.03.2011, 12:30 Uhr

Norbert Spleit

Die Musik hat uns beide verbunden - deine Melodie bleibt in meiner Erinnerung.

Norbert

Imst am 19.03.2011, 09:16 Uhr

Barbara Mark

Liebe Trauerfamilie,
wenn man einen geliebten Menschen verliert,
gewinnt man einen Schutzengel dazu.

In herzlicher Anteilnahme,
Barbara und Claudio

Zams am 17.03.2011, 02:34 Uhr

Elisabeth Codemo

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbieten euch
Elisabeth und Gregor

Rottenmann am 17.03.2011, 11:22 Uhr

Margret Huber

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes, der Trauer
und eine Zeit in lieber Erinnerung.

In tiefem Mitgefühl
Margret

Landeck am 17.03.2011, 10:53 Uhr

Rimml Gerlinde und Alois

Liebe Trauerfamilie

Ist auch alles vergänglich auf dieser Erde,
die Erinnerungen an einen lieben Menschen ist unsterblich und gibt uns Trost.

Zum Heimgang Eures Vaters und Bruders Heinz,
möchten wir unser aufrichtiges Beileid aussprechen.

Pfunds am 16.03.2011, 08:40 Uhr

Wachter Gega und Sigi mit Rico und Fabio

Wir hatten viele lustige Stunden mit Dir und sind froh, dass Du bis zum Schluss mit uns in Kontakt geblieben bist.
Ruhe in Frieden!

6551 Pians 14 am 15.03.2011, 06:11 Uhr

Berta und Charly Huber

Liebe Trauerfamilien
Lieber Heinz

Schlicht und einfach war Dein Leben,
treu und fleissig Deine Hand.
Möge Gott Dir Frieden geben nun dort im ew`gen Heimatland.

Ruhe in Frieden

Berta und Charly Huber

6522Prutz am 15.03.2011, 04:54 Uhr

Falkner Uschi und Herbert Moritz

Lieber Heinz,

Immer eine Witz auf die Lippen, mit dir haben wir viele lustige Stunden verbracht. Auch immer ein offenes Ohr, und tröstende Worte, immer für Andere da egal, zu welcher Zeit.
Danke, danke für alles.
Du wirst uns fehlen.....

Im stillen Gedenken

Uschi und Herbert

Grins am 15.03.2011, 02:41 Uhr

Thurner Walter

Liebe Trauerfamilie !

Seine Witze und seine gut Laune wird uns fehlen.

Ruhe in Frieden Heinz!

Walter

ried am 15.03.2011, 01:37 Uhr

claudia kastner

Mein geliebter Freund,
selten hat mich jemand so beeindruckt mit seinem Machen und seinem Sein wie du in der letzten Zeit.
Ich bin unendlich dankbar dafür, für all das Lachen, Lernen und Lieben, das du mir vermittelt hast. Du bist ein Mensch für mich , der alle Facetten des Lebens kennengelernt und auch gelebt hat und du bist meiner meinung nach gut vorbereitet aufgebrochen zu einer wunderschönen und aufregenden Reise und wirst auch dort, wo du jetzt bist, Menschen begeistern.
Ich würde mir wünschen dass du auch von dort uns weiterhin Mentor sein kannst,
gute Reisewir sehn uns!

Prutz am 15.03.2011, 10:11 Uhr

dein Sohn Marco(Oggo)

Dir Papa

Du bist nun frei
und unsere Tränen
wünschen Dir Glück.

...stolz dich gehabt zu haben und in Erinnerung weiter zu besitzen.

Marco(Oggo) mit Daniela

Höfen am 14.03.2011, 10:10 Uhr

Sonja Haid

Liebe Trauerfamilie!

Einen Menschen loslassen,
ist immer eine schwere Erfahrung.
Wenn wir jemanden verlieren,
der uns nahe stand oder den wir geliebt haben,
tut das besonders weh.
Unser Herz gleicht dann einer Wunde,
die schmerzt und lange nicht heilt.
Auch viele noch so gut gemeinte Worte
können diesen Schmerz oft nicht lindern.
In solchen Situationen würden wir uns
am liebsten von allem zurückziehen.
Gedanken müssen geordnet und Gefühle
bewältigt werden. Manches klagt uns an,
vieles hätten wir gerne noch gesprochen,
vielleicht auch einiges wieder gut gemacht.

Mit stillem Gruß, Sonja Haid

Prutz am 14.03.2011, 09:20 Uhr

dein Sohn Daniel

Lieber Vater,

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt,
es ist immer zu früh.
Und doch
..... da sind Erinnerungen
einfach Momente die einzigartig, unvergessen,
besonders waren....

Es ist schwer, Worte zu finden-
Dankbar dich gehabt zu haben

Dein Sohn Daniel mit Manuela

Rietz/ Prutz am 14.03.2011, 07:43 Uhr

Andrea Steinwender & Fam. Schriebl

Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der passende Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles erledigt,
es ist immer zu früh
und doch...

da sind Erinnerungen, Andenken, Gedanken, Geschichten, Gefühle, gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen - einfach Momente - die einzigartig, die schön, die unvergessen, die besonders, die einfach waren. Und die Momente gilt es festzuhalten, einzufangen, im Kopf zu bewahren.

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit entbieten

Andrea Steinwender und Fam. Schriebl

Prutz am 14.03.2011, 07:28 Uhr

Fam. Schriebl

In diesen schweren Stunden besteht unser Trost oft nur darin, liebevoll zu schweigen und schweigend mitzuleiden.

Unser Aufrichtiges Beileid

Lenzburg am 14.03.2011, 05:55 Uhr

Miriam

Lieber Vater

Dein Verlust schmerzt sehr doch ich weiss du bist nun an einem friedlichen Ort. Ich weiss auch, du schaust auf mich herab und diese Gewissheit macht es mir sehr viel leichter, wenn auch nicht weniger schmerzlich.

Ich habe dich immer geliebt, Papa, und ich werde dich immer lieben.

Ich vermisse dich.
Deine Tochter & Prinzessin
Miriam